
皆 野 町 
報道発表資料 

 

令和７年３月３日 

報道関係各位 

１ 会  期  ３月５日（水）午前１０時 開会 

               ～  

        ３月１０日（月） ６日間 

 

２ 場  所  皆野町役場 ３階 議場 

 

３ 内  容   地方自治法第１０２条第２項の規定により、皆野町議会３月定例会を

令和７年３月５日午前１０時、皆野町役場に召集します。 

         本町議会定例会は、町当局からの付議する事件が条例の改正及び廃

止、令和７年度当初予算、令和６年度補正予算、承認、同意の計４１件

です。また、一般質問の質問者は３人が予定されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

令和７年第１回皆野町議会定例会について 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

【問い合わせ】 

  総務課 行政担当 黒沢 

電話：0494-62-1231  FAX：0494-62-2791 
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令和７年 第１回皆野町議会定例会 
 

付議事件一覧表 
令和７年３月５日（水）開 会 

 

１ 町長提出議案 

議案番号 件          名 

議案第 １号 皆野町監査委員に関する条例の一部を改正する条例の制定について 

議案第 ２号 皆野町個人情報保護法施行条例等の一部を改正する条例の制定について 

議案第 ３号 
皆野町個人番号の利用に関する条例の一部を改正する条例の制定につい

て 

議案第 ４号 皆野町職員定数条例の一部を改正する条例の制定について 

議案第 ５号 
皆野町職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例の一部を改正する条例

の制定について 

議案第 ６号 
皆野町職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例の一部を改正する条例

の一部を改正する条例の制定について 

議案第 ７号 
皆野町職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例の制定につ

いて 

議案第 ８号 
議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条

例の制定について 

議案第 ９号 
特別職の職員の報酬及び費用弁償支給条例の一部を改正する条例の制定

について 

議案第１０号 町長等の給与等に関する条例の一部を改正する条例の制定について 

議案第１１号 
皆野町一般職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定につい

て 

議案第１２号 
皆野町一般職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の一部を改正

する条例の制定について 

議案第１３号 
皆野町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正

する条例の制定について 

議案第１４号 
町技能職員の給与の種類及び基準に関する条例の一部を改正する条例の

制定について 

議案第１５号 皆野町税条例の一部を改正する条例の制定について 
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議案第１６号 
皆野町非常勤消防団員に係る退職報償金の支給に関する条例の一部を改

正する条例の制定について 

議案第１７号 
皆野町勤労福祉センターの設置及び管理に関する条例を廃止する条例の

制定について 

議案第１８号 令和７年度皆野町一般会計予算 

議案第１９号 令和７年度皆野町国民健康保険特別会計予算 

議案第２０号 令和７年度皆野町介護保険特別会計予算 

議案第２１号 令和７年度皆野町後期高齢者医療特別会計予算 

議案第２２号 令和６年度皆野町一般会計補正予算（第６号） 

議案第２３号 令和６年度皆野町国民健康保険特別会計補正予算（第４号） 

議案第２４号 令和６年度皆野町介護保険特別会計補正予算（第３号） 

議案第２５号 令和６年度皆野町後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号） 

承認第 １号 
専決処分の承認を求めることについて（令和６年度皆野町一般会計補正予

算（第５号）） 

同意第 １号 教育委員会委員の任命について 

同意第 ２号 農業委員会委員の任命について 

同意第 ３号 農業委員会委員の任命について 

同意第 ４号 農業委員会委員の任命について 

同意第 ５号 農業委員会委員の任命について 

同意第 ６号 農業委員会委員の任命について 

同意第 ７号 農業委員会委員の任命について 
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同意第 ８号 農業委員会委員の任命について 

同意第 ９号 農業委員会委員の任命について 

同意第１０号 農業委員会委員の任命について 

同意第１１号 農業委員会委員の任命について 

同意第１２号 農業委員会委員の任命について 

同意第１３号 農業委員会委員の任命について 

同意第１４号 農業委員会委員の任命について 

同意第１５号 農業委員会委員の任命について 
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令和７年 第１回皆野町議会定例会 
一般質問通告一覧表 

順 
序 

議席 
番号 

質 問 者  質 問 事 項 質 問 の 要 旨  答弁者 

１ １ 新井 健司 １． 移動販売車「う

えたん号」につい

て 

 

 

 

２０２４年１１月４日から移動販売車 

「うえたん号」の運行が開始されました。 

販売場所、利用状況等の課題をどのように

認識し、その改善策をどのように議論し、具

体的対策をどう講じていくのかお聞きしま

す。                                                          

町 長 

２． 文化庁「地域文

化財総合活用推進

事業」について 

 

 

この事業については、令和６年第３回定

例会で町長から「取組みを進めていきます」

との答弁をいただきました。現在までの取

り組み状況と今後の計画を教えてくださ

い。 

町 長 

教育長 

３．公衆無線ＬＡＮ

サービスについて 

①皆野総合センターは、多くの方々が利

用される、また、利用できる施設です。

図書室内には学習できるスペースが確

保されていますが、パソコンやタブレ

ット等を使用し、インターネットを利

用して学習する環境が整備されており

ません。公衆無線ＬＡＮサービス及び

コンセント等の電源を整備する考えは

ありませんか。 

②町民及び町へお越しになる方々の利便

性向上のため、皆野町役場庁舎内にお

いて、公衆無線ＬＡＮのサービスを提

供するお考えはありませんか。 

③災害時に誰でもパスワード無しでイン

ターネットに接続できるＳＳＩＤ「０

００００Ｊａｐａｎ」が利用できる環

境を整える考えはありませんか。  

町 長 

教育長 

２ ６ 常山 知子 １．５歳児健診の実

施を 

５歳児健診は小学校入学前の大事な子ど

もの健診です。現在、町では５歳児ののびの

び相談を行っています。 

①相談はどのくらい寄せられていますか 

②支援が必要な子どもに対して早期の対

応 が求められます。国からの交付税

措置も利用しながら、専門の担当者を

配置して健診の実施を行う考えはあり

ますか。 

町 長 



2 

順 
序 

議席 
番号 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

２ ６ 常山 知子 ２．町の図書室の今

後について 

（１）図書室の利用者から、以前にくらべ本

が充実してきて大変うれしいという声が

届いています。しかし、使いがってがよく

ないという感想もあります。以下の点に

ついて、図書室の改善を求めます。 

①図書室が狭いため本が１階や２階、廊

下に置いてあり、３ヶ所を探さなけれ

ばなりません。改善を求めます。 

②検索端末機がないので探すのに時間が

かかります。検索端末機の配備を求め

ます。 

（２）図書館の建設については、多くの町民

が望んでいるところです。図書館建設の

考えを伺います。 

町 長 

教育長 

３ １１ 内海 勝男 １．皆野町地域公共 
 交通計画について 

２年間の継続事業であった「地域公共交 

通計画策定」の計画案が示されている。「暮

らしを支え誰もが安心して移動できる公共

交通」の基本方針のもと、計画達成のため

「買物・通院に利用できる路線バスへの再

編」「高齢者お出かけタクシーの利便性向

上」「路線バスを補完するデマンド交通の導

入」など７項目の施策が謳われている。しか

し、実施時期は殆どが２０２６年度（令和８

年度）以降である。 

１.令和７年度に関係する施策の予算計上

はどのようになっているのか。また事業

の前倒しの考えについて。 

２.「路線バスを補完するデマンド交通の導

入」とあるが、デマンド交通とはどのよう

な運行形態か。 

３．また、当初「デマンドタクシー導入に向

け、お出かけタクシーと差別化を図るこ

と」などが計画の主眼にあったと思うが、

施策ではデマンドタクシーの名称すら出

てこない反面、「高齢者お出かけタクシー

の利便性向上」が謳われている。このよう

な計画になった理由と「利便性向上」の具

体的な検討は。 

町 長 
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順 
序 

議席 
番号 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

３ １１ 内海 勝男 ２． ＰＦＡＳ（有機

フッ素化合物）問

題について 

昨今、社会問題となっている水道水への

発がん性物質・有機フッ素化合物（ＰＦＯＳ

及びＰＦＯＡ）の含有問題があります。町と

して「小規模水道」等におけるＰＦＡＳの水

質検査の考えは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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